



1. Newsletter

Schuljahr
2022/2023

Astrid-Lindgren-Schule

Witz des Monats:



Kommt ein Hase zum Schneemann: „Möhre her oder ich föhn dich“.

Glückwunsch an unsere Referendarinnen



Alle Kolleginnen und Schüler und Schülerinnen der Astrid-Lindgren-Schule, gratulieren Frau Dott und Frau Reis zur bestandenen Prüfung. Das war eine tolle Leistung!

Judo in der Schule

Die Waschbären und die Delfine machen jetzt Judo. Abraham und Svenja trainieren uns. Sie können uns auf den Boden schmeißen. Wir haben fallen geübt. Wir haben auch mit Abraham gekämpft.



Von Artur und Lava, Sep3a

Wir lernen Hip Hop

Über fünf Wochen werden die Igel und Füchse zu richtigen Hip Hop Profis. Mit sehr viel Freude, Energie und Aufmerksamkeit lernen die Kinder mit Trainer Maik richtige Choreografien.

Cooler Hip Hop-Moves zu lauter Musik – das gefällt allen Kindern super!

Danke Maik für die tolle Zeit 😊



Klassenfest der Waschbären

Die Waschbär-Klasse hatte ein tolles Klassenfest auf dem Innenhof. Alle Familien haben etwas Leckeres mitgebracht. Es wurde viel gegessen und gespielt. Außerdem haben wir gemeinsam gefeiert, dass Frau Dott ihre Prüfung bestanden hat.

Sie ist jetzt auch Lehrerin! Es gab sogar Geschenke für alle. Das war ein schöner Tag.





Die Klassenfahrt nach Urft



Wir, die Klassen 4a und 4b, sind vom 12.9.22 bis zum 16.9.22 in das Jugendwaldheim in Urft gefahren.

Wir sind viel durch den Wald gewandert und haben den Unterschied zwischen Wald und Nationalpark kennengelernt. Auch Nadel- und Laubbäume haben wir unterschieden.

Viele Abenteuer haben wir erlebt. So haben wir selbst Feuer entzündet, in einem großen Tipi Holz geschnitzt und draußen Stockbrot und Wurst gegrillt. Vorher haben wir selbst mit großen Sägen Holz für das Feuer klein gesägt. Am letzten Abend haben wir eine große Party gefeiert.

Das waren 5 tolle Tage.

Rania Adow/Moritz Becker

Herbstfest SEP 1

Die SEP1a und SEP1b hatten zwei schöne Herbstfeste. Es gab ein leckeres Buffet mit vielen unterschiedlichen Snacks. Außerdem haben die Kinder Spiele zur Raupe Nimmersatt gespielt. Sie haben unter anderem ein Raupenwettpus-ten gemacht und sind auf Raupeneiersuche gegangen. Das hat viel Spaß gemacht.



Kommende Ereignisse



Donnerstag, 29.09.2022: Sportfest

Die Lehrer und die Kinder freuen sich schon riesig auf das anstehende Sportfest. Gemeinsam werden wir spielen, rennen, springen und werfen. Hoffentlich spielt das Wetter mit.

Herbstferien vom 20.09 – 16.10.2022

Das Kollegium der Astrid-Lindgren-Schule wünscht allen Kindern tolle und erholsame Herbstferien. 